

PlantaDoce.

Sala de espera

Pedales contra el cáncer

Empleados de Bristol Myers Squibb (BMS) de España y Portugal se suman un año más a la carrera solidaria “Country 2 Country 4 Cancer” (C2C4C) 2021.

PlantaDoce
9 sep 2021 - 05:00



Pedaleos por una buena causa. Con el objetivo de concienciar acerca del cáncer y fomentar la investigación en esta área, los empleados de Bristol Myers Squibb (BMS) de España y Portugal se suman un año más a la carrera solidaria “Country 2 Country 4 Cancer” (C2C4C) 2021.

Entre el 3 y el 20 de septiembre, más de 150 empleados de BMS de todo el continente recorrerán distintas rutas europeas en países como Alemania, Suiza, Italia, Francia, España, Bélgica y Reino Unido. En total pedalearan casi 3.000 kilómetros con el fin de recaudar fondos para las organizaciones oncológicas europeas miembros de la Unión Internacional Contra el Cáncer (Uicc).

El equipo de España y Portugal participa del 12 al 14 de septiembre en la ruta española entre las localidades de Girona, Vic y Collada, recorriendo una media de 115 kilómetros diarios. Los fondos obtenidos se donarán a la Fundación Sandra Ibarra (FSI), una organización sin ánimo de lucro que lleva trece años trabajando en la

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/pedales-contra-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

prevención, la investigación y la supervivencia del cáncer.

Desde sus inicios en 2016, esta carrera ha permitido que distintas organizaciones de todo el mundo puedan continuar con su labor de proporcionar apoyo y tratamiento a los pacientes, llevar a cabo ensayos clínicos, programas de investigación y prevención y ayudar de otro modo a reducir la carga del cáncer para tantas personas, familias y comunidades.